

BOLETÍN No. 733 ->>

Director general del IMJUVE invita a la UAA a generar convenio de colaboración con la SEDESOL.

Universidades y becas son puntos estratégicos en la construcción del programa nacional Projuventud a través de la consulta nacional juvenil.

Tras el evento realizado en la Universidad Autónoma de Aguascalientes de la consulta nacional juvenil, para elaborar el programa nacional Projuventud 2014-2018; el rector Mario Andrade Cervantes recibió al director general del Instituto Mexicano de la Juventud, José Manuel Romero Coello, con quien se plantearon diversas acciones a implementar para beneficio de la comunidad universitaria y abonar a múltiples programas de la Secretaría de Desarrollo Social del gobierno federal.

Andrade Cervantes comentó que en la Casa de Estudios se están desarrollando y consolidando varios proyectos de vinculación para mejorar la estadía de los estudiantes, así como impulsar y aplicar la producción científica en favor de las y los jóvenes, por lo que manifestó su beneplácito por un próximo convenio de colaboración que sustentarán la UAA y el IMJUVE, mismo que se espera signar a inicios de 2014.

Por su parte, Romero Coello invitó a la Universidad, a través del rector, a considerar un convenio de trabajo interinstitucional con la Secretaría de Desarrollo Social, dependencia a la que está sectorizado el IMJUVE; ya que la secretaria Rosario Robles está atenta a la colaboración con instituciones de educación superior para abonar a la "Cruzada nacional contra el hambre", además de apoyar a la solución de necesidades de los centros educativos de todos los niveles.

Asimismo, indicó que para la elaboración del Projuventud 2014-2018 se requiere la participación colectiva de cada entidad de la república, en especial de las universidades, pues son quienes albergan al grueso de la población juvenil y quienes forjan profesionistas, además de que son uno de los principales papeles dentro del eje de bienestar en el programa nacional en construcción.

De esta forma, manifestó que la gestión de recursos para el incremento a becas es una de las acciones planteadas con mayor peso e interés, por lo que aseguró que serán de gran beneficio las acciones que impulsa la Presidencia de la República a través del IMJUVE; esto lo ejemplificó al mencionar el programa "Jóvenes servicio", en el que estudiantes de educación media superior o superior presentan una propuesta de servicio social, que de ser aceptada, recibe un financiamiento de 800 MXN mensuales para el postulante; por lo que también se espera otorgar alrededor de 20 millones de pesos para este programa en 2014.

Durante la reunión con el rector de la UAA, Romero Coello también invitó al director general del Instituto de la Juventud del Estado de Aguascalientes, Orlando Sánchez Quezada, y al presidente de la Federación de Estudiantes de la UAA, Alejandro Aizpuru Guevara, a colaborar de forma activa con el IMJUVE, a consultar y promocionar las convocatorias del Instituto, así como a mantener una comunicación constante para identificar las necesidades de las y los jóvenes,

para con ello impulsar una mejor calidad de vida.

